



In jeder Phase Abstand wahren

Kommen – Abstand wahren – Tennis spielen – direkt gehen – daheim duschen

CORONA Regeln auf dem Gelände des DTH

Liebe Tennisfreunde!

Leider begleitet uns die Pandemie auch dieses Jahr mit allen bekannten Einschränkungen und Gefahren. Wir freuen uns aber, dass wir unserem Sport auch weiterhin nachgehen dürfen! Damit das so bleibt, bitten wir alle, folgende Regeln zwingend einzuhalten!

Bitte achtet auch unbedingt auf eventuelle Änderungen, wir müssen uns den sich ändernden Inzidenzzahlen damit neuen Regeln anpassen!

- 1. Jeder, der die Anlage betritt, ist verpflichtet, sich in die Anwesenheitsliste (am Eingang zur Anlage rechts am Schaukasten) einzutragen oder sich dort anhand des QR-Codes der Luca-App zu registrieren.**
- 2. Es gelten die Niessetikette und die Abstandsregeln überall auf der Anlage, dort wo kein Abstand gehalten werden kann, gilt Maskenpflicht. Die Maßgaben der Gastronomie sind gesondert zu beachten!**
- 3. Händewaschen und -desinfektion bitte regelmäßig durchführen. Desinfektionsmittelpender stehen am Eingang, auf der Terrasse der Gastronomie, bei dem eBuSy Modul, und im Zugangsflur der Bäder bereit.**
- 4. Derzeit sind die Umkleiden und Duschen geschlossen.**
- 5. Tennis kann nur mit Spielern aus zwei Haushalten pro Platz gespielt werden. Es gilt auf Abstände zu achten, getrennte Bänke zu nutzen, auf handshake zu verzichten.**
- 6. Der Aufenthalt auf der Anlage ist so kurz wie möglich zu halten (z.b. sollten Eltern ihre Kinder nur kurz absetzen), Ansammlungen sind möglichst zu vermeiden und nur unter o.g. Umständen zulässig (im Zweifelsfall MN Schutz Pflicht!) Private „Picknicks“ sind nicht erlaubt.**

Vielen Dank für die Unterstützung.

Bei Nichteinhaltung behält sich der Vorstand den Platzverweis vor, anfallende Strafgebühren des Ordnungsamtes werden dem Verursacher vom Verein in Rechnung gestellt. Mit Betreten der Anlage erklärt man sich mit den Corona Regeln einverstanden.